

FE DE ERRATAS

FE DE ERRATAS DEL VOLUMEN 11, NÚMERO 2

El estudio escrito por ILARIA PRETELLI, Collaboratrice scientifique à l'Institut suisse de droit comparé de Lausanne

- L'article "*Équivalence et reconnaissance du statut civil des personnes faisant ménage à deux*" a été élaboré en vue de la conférence organisée par l'Universidad Carlos III de Madrid, lors du congrès "Relaciones patrimoniales internacionales de matrimonios y parejas de hecho" du 16 novembre 2017. Une autre version de l'article, avec le même titre mais dont le contenu a été adaptée au public italien, figure dans le *Liber Amicorum Angelo Davì, La vita giuridica internazionale nell'età della globalizzazione*, paru à Naples, à la fin de l'année 2019 (pp. 1171-1211).